

18.02.2018: Heimspieltag der Volleyball-Damen

Geschrieben von: Nina Heiske

Sonntag, den 18. Februar 2018 um 17:23 Uhr

Am Sonntag den 18.02. bestritten die Damen ihr letztes Heimspiel der Saison in Hürben. Der erste Gegner kam aus Ellwangen und die giengener Damen legten gleich richtig los. Mit einer Aufschlagserie ging man 11:0 in Führung. Durch diesen Vorsprung konnte man den Satz mit einem deutlichen 25:13 gewinnen. Im zweiten Satz geriet man zu Beginn in Rückstand, konnte aber frühzeitig umschalten und den Gegner mit 25:11 bezwingen. Auch im dritten Durchgang zeigten die Giengenerinnen die bessere Leistung und gewannen mit 25:12. Dieser 3:0 Sieg gelang dank einer konstanten Mannschaftsleistung.

Im zweiten Spiel an diesem Sonntag hatte man mit SG MADS Ostalb einen stärkeren Gegner. Trotz anfänglicher Führung unserer Damen kam der Gegner zum Satzball und Giengen verlor 17:25. Ähnlich ging es auch im zweiten Satz und trotz guter giengener Leistung konnten die Gäste auch diesen Satz mit 20:25 gewinnen. Entsprechend hart umkämpft war dritte Satz dieses Spiels. Die Gäste gingen in Führung und Giengen musste aufholen, was nur beinahe gelang. Zu viele Fehler auf giengener Seite brachten dem Gegner den 21:25 Satz

18.02.2018: Heimspieltag der Volleyball-Damen

Geschrieben von: Nina Heiske

Sonntag, den 18. Februar 2018 um 17:23 Uhr



und Spielgewinn.